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Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Stiftungen und Familien vom  09.03.2023 
  
Der Antrag der Stadtratsgruppe DIE LINKE V0787/21 und der Antrag der Verwaltung 
V0025/23 werden gemeinsam behandelt und diskutiert.  
 
Stadträtin Bulling-Schröter sehe die Ausführungen in der Verwaltungsvorlage als vollen 
Erfolg und freue sich über den weiteren Ausbau. 
 
Auf die Frage von Stadtrat Niedermeier antwortet Herr Hoffmann, dass auch die 
Mittelschulen als weiterführende Schulen gesehen und entsprechend ausgestattet werden.  
 
Frau Deimel berichtet vom positiven Feedback auf Social Media nach Publizierung der 
ursprünglichen Aktion. Dies zeige, dass die Maßnahme gut bei der Bevölkerung ankomme.  
 
Stadträtin Segerer begrüße die Ausweitung und fragt, ob unter die weiterführenden Schulen 
auch die Sonderpädagogischen Förderzentren, wie die Emmi-Böck-Schule, fallen.  
 
Herr Hoffmann erklärt, dass alle weiterführenden Schulen, bei denen die Stadt 
Schulaufwandsträger sei, ausgestattet werden, nicht aber private Schulen oder solche 
sonstiger Träger. Förderschulen zählen zu den weiterführenden Schulen, wenn sie über 
höhere Jahrgangsstufen verfügen. 
 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag der Verwaltung genehmigt. 
 
 
 
 

 


